
Frau Teichert erläutert die Planung anhand der Beschlussvorlage. 

 

Herr Dr. Stein regt an, bei Zwischennutzungen zukünftig darauf zu achten, durch Aussaat 

keine potenziell gesetzlich geschützten Biotope zu schaffen. 


